

COMPTE RENDU CMJ

28 janvier 2021

Présents :

- Élus du CMJ : CM1 (6) et CM2 (4)
- Morgane Moresve, directrice de l'école
- Messieurs Gomez et Delpech, représentants extérieurs. M Marty excusé.
- Jean-Claude Raynal, maire de Montbartier.
- Brigitte Barbat, adjointe au maire
- Roger Simmer, conseiller municipal et référent école
- Bénédicte Cuzacq, conseillère municipale

Retour sur les sujets abordés lors du conseil du 10 décembre

- Boucher les trous du parking
Les trous sur le parking arrière de l'école ont été rebouchés.
- La lumière demandée au portail côté maternelle-ALAE a été installée
- Salle multisport à Montbartier ?
M le Maire explique que le foyer sera dorénavant dédié aux activités sportives et culturelles des associations du village et qu'il n'y aura plus de location de cette salle aux particuliers. La construction d'une salle multisport pourrait être envisagée avec l'essor du village.
- Le préau
Il va être démoli et reconstruit : il sera 2 fois plus grand et il n'y aura plus les poteaux
- Déplacer le city-stade
Les élus proposent de le déplacer sur l'ancien terrain de pétanque ou à côté du stade de football.
M le Maire explique qu'il sera déplacé et remplacé par un jardin dans un certain temps (fin 2022 ou début 2023). Des travaux d'agrandissement de l'école sont eux aussi prévus avec une crèche et peut-être un nouvel espace de restauration sur l'espace de l'ancien terrain de pétanque. Le city-stade serait déplacé au même endroit.
- L'odeur d'ancien dans les salles de classe
Le problème sera réglé avec la réhabilitation des classes les plus anciennes de l'école qui devrait être terminée pour la rentrée en septembre 2021. Les travaux commencent en avril : plus que 3 mois à attendre. Malheureusement les CM2 n'en profiteront pas...
- Dégradation des toilettes (chacun a son mot à dire ou quelqu'un à citer) : il y en a beaucoup plus que les années précédentes. Le CMJ est le porte-parole auprès des enfants de l'école et chacun des élus doit être exemplaire (un renvoi du CMJ pourrait être décidé dans le cas contraire : ce sont eux qui le disent)
- Les distributeurs de papier
Il est difficile de trouver d'autres modèles que ceux présents.
Les élus signalent qu'il y a un problème dans les toilettes handicapés (manque de papier et chasse d'eau défectueuse). M le Maire leur explique l'obligation d'avoir dans les écoles des accès PMR et des toilettes réservées aux handicapés.
- Plus de jeux sur le temps méridien

Les élus doivent en parler à Sylvie : cela n'a pas été fait depuis le 10 décembre. Ils ne voient pas de différence sur les activités proposées sur le temps méridiens. Ils doivent passer dans toutes les classes pour récolter des idées à transmettre à Sylvie.

Remarques de Mme Morgane Moresves : des attitudes non respectueuses envers les adultes sur le temps méridien.

En ce qui concerne e contexte actuel :

La distanciation et le fait de ne plus voir les visages en entier sont des changements mal vécus par les élèves, mais ils s'adaptent.

Ils préfèrent aller à l'école que d'être confinés. Il est difficile d'apprendre à la maison.

Des idées :

- Changer la serrure du portail d'entrée côté élémentaire : ça coince...
- Ilona : décorer la place du village et les abords de l'école au fil des saisons (flocons, bonhomme de neige à Noël, citrouille à Halloween...). D'ailleurs ils regrettent que la citrouille de 2020 ait été « explosée » ...
- Planter des fruits et des légumes dans l'école : c'est difficile actuellement (COVID) vu qu'on ne peut pas se passer les outils
- Améliorer les repas à la cantine : il y a peu de viande, c'est souvent la même chose, ils ont l'impression qu'il s'agit de surgelés et trouvent les plats gras.
- Remettre des jeux de cours : actuellement, les jeux ne peuvent pas être partagés par les classes car il faudrait les nettoyer systématiquement (c'est long).
- Ils aimeraient faire du théâtre : ils ont apprécié le théâtre d'improvisation proposé par l'association MotàMot en octobre.
- Ils souhaiteraient des cages de foot et/ou des panneaux de basket : il y a le city-stade. Certaines classes y vont (CP).
- Faire des dessins pour les enfants malades.
- Le sol est glissant dans les toilettes et ils voudraient les réorganiser : les filles à l'entrée et les garçons au fond (le contraire de l'agencement actuel).
- Réparer les tables de ping-pong : les plastiques abimés sont coupants et dangereux.

Sorties envisagées :

- Pas avant le 3^{ème} trimestre à cause de la pandémie.
- Musée de l'abeille à Toulouse.
- Pente d'eau à Montech
- Forêt de Montech : il faut contacter le garde forestier.

Prochaine réunion du CMJ : pas de date fixée ce jour en raison du contexte sanitaire.



